

DOMINIO DEL AERE EN EL IMPERIAL DGRA EL JAPON EN EL SINTANGPAOL

Los Cuarteles Generales Imperiales dan cuenta de 41 aviones enemigos abatidos; traslado de la fuerza aerea americana a Calcuta

Tokio, 20 de abril.—El CUARTER GENERAL de los Cuarteles Generales Imperiales anunció a las 4:40 de esta tarde lo siguiente: La fuerza aérea japonesa, en la región de Birmania abatió el 17 de abril 41 aviones enemigos, incluyendo tres probables, ganando así el dominio del aere sobre los llanos de Imphal. Alcanzando el aerodromo de Palei, la fuerza aérea también destruyó las instalaciones del aerodromo.

El traslado de los cuarteles de la fuerza aerea americana de Imphal a Calcuta, el 20 de abril.—YANGUARDIA (Danton, 19 de abril.—Los oficiales de las fuerzas anti-BJ en el Sudeste del Asia anunciaron ayer que los cuarteles de la fuerza aerea fue trasladada de Nueva Delhi a Calcuta, en relacion con el retiro de la fuerza aerea de los cuarteles generales de las fuerzas a Orlan, según el Radio India.

Los cuarteles aereos de George Stratemeyer y Hodge han sido establecidos ya en la parte oriental de la India. Esta vez, los cuarteles aereos trasladados a Calcuta son los generales del Almirante Lord Louis Mountbatten han sido trasladados a Calcuta.

El hecho hacia muy elocuentemente de la inquietud de las fuerzas anti-BJ ante la crisis que en Calcuta se está viviendo.

El sermogo más muy preocupado (Español.—LA YANGUARDIA) Danton, 20 de abril.—(Continúa en la página 2)

TENGOGAUOL VA A ESTAR POR CAER EN LAS MANOS DE LOS JAPONESES

La batalla de Imphal esta tomando proporciones de "operaciones de sitio"

(De la Agencia Dama) Tokio, 20 de abril.—"La batalla de Imphal" está ahora aumentando proporciones de "operaciones de sitio".

Anunciado por ataque atrevidos efectuados por nuestras tropas, el enemigo se abstuvo de tomar todas sus esperanzas en el advenimiento de la época de lluvias que el crece obstaculizará nuestras operaciones. Concentrando unidades aereas y fuerzas terrestres en las cercanías de Imphal, el enemigo está ahora ofreciendo su última resistencia, al asallador avance japonés, con la batalla aumentando proporciones crecientes de "operaciones de sitio".

Más aviones caen en Bougainville

(De la Agencia Dama) Rabaul, 20 de abril.—Nuestras unidades de guerrilla en la isla Buka, al norte de Bougainville, abrieron tres de un total de 23 bombarderos y aviones de combate enemigos que atacaron nuestras posiciones el 18 de los corrientes, cuando lado no sufrimos daño alguno.

Otro mas abatido en Bougainville (De la Agencia Dama) Rabaul, 20 de abril.—Nuestras unidades en tierra en el sector de Plovi, isla Bougainville, derribaron un total de 17 aviones de combate enemigos, incluyendo sobre nuestras posiciones al 18 de los corrientes. Ningún daño sufrimos por nuestra parte.

Dos grandes aviones caen en Salpan (De la Agencia Dama) Danton, 20 de abril.—Una fuerza de base japonesa en el centro del Pacífico, 20 de abril.—Nuestras unidades en Salpan, del grupo de las Carolinas, abrieron tres de un total de 17 aviones de combate enemigos que atacaron la isla en el momento del 18 del actual.

Cumpleaños de Hitler celebrado en Manila y en todo el Asia Oriental

Una emoción intensa al momento de ayer y un discurso por radio anoche por Walter Kuehn, miembro del Partido Nazi local, marcó los festejos en Manila. El 50 cumpleaños del Fuhrer Adolfo Hitler ayer fue celebrado en la ciudad. Se hicieron 50 aviones enemigos que atacó la isla en el momento del 18 del actual.

El Sr. Kuehn se habló desde la estación SA 8:15 de anoche sobre la vida de Hitler y la historia del Partido Nazi.

Hitler dijo que era un oficial de aduana en Austria. Habiendo pasado a su madre cuando era niño y a su padre en su adolescencia, él fue a Viena a estudiar arte.

En 1919, comenzó en la primera guerra mundial. Fue herido durante la guerra.

Hitler todavía estaba en el hospital cuando los pullos aumentó el dinero manobrar para que el pueblo alemán se levantara a las armas y destruyera el frente alemán.

En 1931, comenzó en la primera guerra mundial. Fue herido durante la guerra.

Hitler todavía estaba en el hospital cuando los pullos aumentó el dinero manobrar para que el pueblo alemán se levantara a las armas y destruyera el frente alemán.

El Speaker y su comitiva saludaron despues al Premier Tozjo

(De la Agencia Dama) Tokio, 20 de abril.—Benigno N. Aquino, Embajador Especial de Filipinas, que está de visita aquí y su comitiva presentaron sus respetos anoche ante el Santuario Meiji, aquí.

Más tarde Aquino y su comitiva rindieron homenaje al Santuario de Yasukuni. A las cuatro de la tarde Aquino se dirigió a la Plaza de Hirayama del Asia Oriental. Más Grande donde recibió la Primera Ordon del Premio con el Gran Cordón del Sol Naciente, que fue concedido por Su Majestad el Emperador, por conducto de Syunji Ichiyama, Vice-Ministro de Asuntos Exteriores.

Por la noche, Aquino y su comitiva hicieron una visita de cortesía al Premier General Hideo Tozjo en su oficina. El primer ministro Tozjo le Premier correspondió a la visita del enviado filipino en la Sala de Honor de la Ala Oriental del Hueste de la Ala Oriental. Más Grande.

Una querrela por el agua se sobreesce

La promulgación de la Orden Ejecutiva No. 49 por el Presidente, suspendiendo los efectos de la Orden Ejecutiva No. 21 que favorece a algunos casos de infracción de esta última ordenanza referente al arroyo bajo jurisdicción por el Sr. Jefe de la Sección del tribunal sumario, según se ha indicado hoy en fuentes autorizadas. Se prohibe que las querrelas en talos casos ya se presenten.

Sin embargo, se obra siempre con el mismo rigor en futuros casos, especialmente los de contaminación de cereal, que fueren descubiertos desde ahora.

A sugerencia del abogado Juzgado, 250 abogados que se presentaron a M. Tolentino pidió el sobreseimiento provisional de la querrela presentada ayer contra los colportadores chinos de arroz. Yan Pan Cheng y Sia Ken Beng para su ulterior investigación de sus responsabilidades, vista del hecho de que el desmoronamiento de arroz de la Administración de Control sobre arroz, que se presentó ayer, no dice sobre la carec de cerdo y uno de estos los aseguro que no.

Sin embargo, antes de sobreseer la querrela, el Sr. Jefe Juzgado, ante un bien amonestar a los dos acusados para que no vuelvan en lo futuro caso. (Continúa en la página 3)

OTROS DOS AERODROMOS CHINOS SON ATACADOS

(De la Agencia Dama) Tokio, 20 de abril.—Una formación de nuestros bombarderos con su escuadrón de combate nocturno, sorprendió esta mañana los aerodromos enemigos en Hanchung, a 250 kilómetros al norte de Nanking, y en Chengku, a 220 kilómetros al sudoeste de Sian, ambos en la provincia de Shensi.

Los japoneses han reportado hasta de los anteriores enemigos, nuestros aviones bombardearon y dañaron los aerodromos y las pistas. Todos nuestros aviones regresaron sin novedad a su base.

Los japoneses han reportado hasta de los anteriores enemigos, nuestros aviones bombardearon y dañaron los aerodromos y las pistas. Todos nuestros aviones regresaron sin novedad a su base.

Los japoneses han reportado hasta de los anteriores enemigos, nuestros aviones bombardearon y dañaron los aerodromos y las pistas. Todos nuestros aviones regresaron sin novedad a su base.

NOTICIA SOBRE EL ARROZ EN LA REGIÓN DE HONG KONG

Entrada del cereal regulada bajo un sistema de licencia autorizada para asegurar el suministro para los de Manila

La libre entrada del arroz en Manila bajo un sistema de licencia y el levantamiento de las restricciones sobre el libre movimiento, venta y distribución del arroz, mal que los originales recomendados por la Junta de Planeamiento Económico, han sido aprobados por el Presidente José P. Laurel, quien expidió ayer la Ordenanza Ejecutiva No. 19 que suspende las disposiciones de la Ordenanza No. 1 con efectividad el 20 de abril, de 1944, según anunció la Junta de Información.

No obstante esta nueva política la "Bigasang Bayan" continuará racionando el arroz para los residentes de Manila. La Junta de Información así lo ha anunciado, así diciendo que se seguirá el mismo procedimiento hasta ahora adoptado en el racionamiento del arroz.

DOS CAMPANAS DE COORDINACIÓN

El Presidente define como se asignaran empleos a provincias

En su deseo de coordinar las campañas sobre producción alimenticia y pificación que están aconteciendo los funcionarios empleados el gobierno nacional asignados a provincias, el Presidente José P. Laurel ha expedido hoy la orden administrativa No. 21 que ha de regir en la asignación a provincias de estos funcionarios y empleados.

La orden administrativa crea un puesto provincial en cada provincia como presidente, y el tesoro de la provincia y el jefe ejecutivo del Ministerio de Agricultura y Recursos Naturales, como miembros. También crea un comité de cada ciudad, especial compuesto del alcalde de la ciudad, como presidente, y el tesoro de la ciudad, el jefe ejecutivo del Ministerio de Agricultura y Recursos Naturales, como miembros, y un comité en cada municipio compuesto del alcalde municipal, como presidente, y el tesoro municipal y (Continúa en la página 3)

Un premio al mejor orador

En relación con el concurso de ensayos y de oratoria sobre Rizal el proximo 19 de junio en el Ayuntamiento de Cavite, se adjudicó conjuntamente por el capítulo provincial de la Kappa Pi el gobernador de Cavite, Sr. Laureano B. de la Cruz, un premio al mejor orador entre los estudiantes de la Cavite State Normal School, Manila, y la escuela rural de Infang.

Una reunión en masa se celebrará bajo los auspicios de la Kappa Pi en la ciudad de Cavite el 19 de junio.

El Alcalde expresa la gratitud de Manila por el arreglo sobre el arroz

El Alcalde de Manila, Leon G. Guinto, hablando de la nueva política anunciada por el gobierno nacional sobre el arroz, dijo que los residentes de la ciudad están profundamente agradecidos al gobierno nacional muy especialmente al Presidente de la Junta de Planeamiento Nacional, Manuel A. Roxas, por haber permitido al fin que los arrozales de la provincia de Manila. El vecindario de la capital, dijo el Alcalde, ha estado pidiendo desde hace tiempo, por conducto de las asociaciones de vecindario, esta liberalización. Gracias al Sr. Roxas que ahora está al frente de la Junta de Planeamiento Nacional, el ansia del público queda satisfecha al fin.

Esta política liberal concedida al fin por el gobierno a los arrozales de Manila, no afectará en manera alguna el sistema de racionamiento del arroz que es la preocupación de los vecinos. La Bigasang Bayan seguirá concediendo raciones y permitiendo mejorar la ración individual que se concede hasta ahora, a medida que el arroz disponible vaya aumentando en cantidad.

